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樋口会長 

中国武漢で発生した「新型コロナ 

ウイルスの蔓延」、国会での「桜 

を見る会」、「アメリカの大統領 

候補選出の行方」、「オーストラ 

リアの山火事」とニュース番組の 

時間が足りない程話題が多い昨今です。中でも「新型コ

ロナウィルスの蔓延」は世界の経済にも影響が出始めて

いるようです。中国以外の国の罹患数は日本が一番多く

20人次いでタイの様です。貿易額はアメリカが多い様で

すが、罹患者数はそうでもない、やはり一般人の行き来

が多いことが罹患者数も多いということの様に感じ、中

国との関わりの多さは即ち外すことの出来ない経済また、

文化交流国と認識を新たにさせられます。コロナウィル

スとは人や動物の間で広く感染症を引き起こすウイルス

です。人に感染症を引き起こすものはこれまで６種類が

知られています。深刻な呼吸器疾患を引き起こすことが

あるのは、SARS-CoVとMERS-CoVで、それ以外は、感染し

ても通常は風邪などの重度でない症状にとどまるとのこ

とです。今回は新型で「2019-nCoV」と言うことの様です。

感染防止するには過剰に心配することなく、「手洗い」

や「マスクの着用」を含む「咳エチケット」などの通常の

感染症対策が重要とのことです。難しいことですが取り

敢えず出来ることをやりましょう。 

山田幹事 

・2/25出席委員会担当外部卓話 

・3/3創立記念例会（アルコール出ます） 

・3/10社会奉仕担当外部卓話 

・3/17休会 

・3/24クラブ研修リーダー担当「定款細 

則の研修」 

・3/31休会 

・4/14さいたま欅ＲＣとの合同例会（移動例会） 

・4/21クラブ協議会（4/17地区研修・協議会報告） 

・4/28休会 

・ロータリー手帳注文は、2/25までに事務局へ 

 

 

補助金・VTT委員 坂 仁視会員 
 

 

松山青少年奉仕委員長 チェコに留学して 

いる山田萌永さんと、フィンランドに留学して 

いる堀越千陽さんの月報が届きましたので 

、ご報告いたします。（以下略） 

熊木クラブ研修リーダー 3/24の担当例会 

ですが、定款細則の勉強会をさせて頂けれ 

ばと思います。まだ一ケ月程ありますので、 

是非、それまでに一度、定款細則に目を通し 

頂けます様よろしくお願いいたします 

グエンダンアンさん 
プロジェクターを使用して、スライドを 

投影し、日本での留学生活、ロータリー 

での奉仕事業参加の記録、想い出や成果 

などについて、お話を頂きました。 
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2020年２月４日（火）第 1624回  
理事会報告、誕生・結婚祝い、米山記念奨学生グエンダンアンさん卓話 

 

クラブテーマ 「平和と豊かさを求めて、楽しく一歩を！」   



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブより、卓話の謝礼と就職の 

お祝いを兼ねて、ネクタイを 

プレゼントしました。→ 

 

     ←カウンセラー 

     の見富会員より、 

     一言ご挨拶を頂きました。 

 

倉持出席委員長 

会員総数：４２名  出席対象者：４０名 

出席者数：２９名  出席率：７２.5％ 

前々例会修正出席率：１００％（移動例会の為） 

（順不同）斉藤会員 

○コロナウィルス、手洗い励行、マスク着用、咳エチケ 

ットを守ることが、私達の出来ることです。徳永さん 

結婚60年おめでとうございます。・・・樋口領治会長 

○前回例会を欠席して申し訳ございませんでした。福岡 

の夜を西村会員に案内してもらおうと思いましたが、 

大阪に出張されていて会えませんでした。でも夜は楽 

しかったです。・・・・・・・・・・・・山田善信会員 

○新型ウイルスが拡大している関係で、上海で環境ビジ 

ネスを展開している社長さんがビザがおりず、当社に 

来られなくなりました。ビジネスに影響が出るので、 

早く終息してほしいです。・・・・・・・岩渕孝男会員 

○理事役員会お疲れさまでした。徳永さんお土産ありが

とうございます！・・・・・・・・・・堀越太志会員 

○徳永さんお土産ありがとうございます。私も40周年 

が祝える様に、女房と仲良くします！・・坂 仁視会員 

○立春です。桜の蕾はまだ小さいままですが、あと2ヵ 

月で満開です。毎日、蕾を見るのが楽しみです。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・東山 大会員 

○理事会おつかれ様でした。樋口年度も半分経過しまし 

たが、後期、まだ半年あります。力を合わせて会員増 

強に向けて声かけましょう！・・・・・星野時夫会員 

○コロナウイルスが猛威をふるっていますね。気を付け

ましょう。・・・・・・・・・・・・・・八上俊樹会員 

○皆様、おつかれ様です！今後も宜しくお願い致しま

す！・・・・・・・・・・・・・・・・柏木英太会員 

 

 

 

○本日より3/19までの45日間で、さいたま市議会が

始まりました。来年度の予算を審議する議会です。予

算委員の一人としてムダ使いないように審議致しま

す。・・・・・・・・・・・・・・・・・斉藤健一会員 

○アン君、ありがとう。・・・・・・・・・町田宏遠会員 

○アンさん、いつもありがとうございます。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・小川一徳会員 

○理事会、お疲れ様でした。ホテル三日月の社長はライ

オンズみたいです。・・・・・・・・・・坂庭広樹会員 

○アン君、卓話ありがとう。 

・・・・・・・・・・・徳永誠三会員、鈴木真琴会員 

○理事役員会、お疲れ様でした。毎日、成田線を利用．．．

マスクが欠かせません。・・・・・・・・松山哲則会員 

○理事会、ご苦労様でした。アン君、卓話ありがとうご

ざいました。・・・・・・星沢義隆会員、藤堂哲志会員 

○2月25日の例会の時、プレゼントしてもらう好きな

2字熟語、または4字熟語、ご提出下さい。よろしく

お願いします。・・・・・・・・・・・・倉持正徳会員 

○諮問委員会おつかれ様でした。 

・・・・・・・・・・・・切敷健一会員、泉 英明会員 

○諮問委員会参加のみなさん、ご苦労さんでした。会長

ノミニーが早く決まるといいですネ。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・林 正憲会員 

○徳永さん、先日はおいしい物を頂き、ありがとうござ

いました。・・・・・・・・・・・・・・川㟢彦一会員 

○先月は風邪でダウンして、今やっと回復しました。む

りの出来ない年令をつくづく感じました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・佐野 巖会員 

○先週、次年度泉財団委員長、切敷国際委員長と見富年

度の地区補助金についての打合せをしました。途中、

東武の踏切でタクシーにはね飛ばされ、白バイ、パト

カーが来るなど大騒ぎとなりました。皆様も気を付け

て下さい。・・・・・・・・・・・・・・見富清一会員 

○日越友好に一役を！・・・・・・・・・熊木広光会員 

 

本日のスマイル合計：  ３１，０００円 

本年度スマイル累計： ６４５，５００円 

 

            
←出席報告： 

倉持委員長   

 

 

スマイル報告：斉藤会員↑ 
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